
* QUE QUERO QUE V. E•A. STATA E QUE

PLANTBEM NM CAUSOU ESTRANHEZA, A PRINCIPIO,

AQUELA AUSENCIA, AQUELA NAO PRESENCA DO

PRESIDENTE DOS ESTADOS UNIDOS DO BRASIL AOS

FERAIS DO PRESIDENTE JOHN FITZGERALD

KENNEDY CAUSOU-ME A PRINCIPIO ESTRANHEZA,

MA* DEPOIS REFLETI QUE SE O SR. PRESIDENTE

DA REPUBLICA TIVESSE DE AUSENTAR-SE DO

PAIS TERIA QUE FAZER, RIOS TERMOS DA

COSTITUICAO FEDERAL, ARTIGO 85. UM PEDIDO DE

LICENCA DIZ A CONSTITUICAO FEDERAL: *O

PRESIDENTE E O VICE-PRESIDENTE NAO PODERAO

ATENTAR-SE DO PAIS SEM PERMISSAO DO

CONGRESSO NACIONAL, SOB PENA DE PERDA DO

DARGON ORA DIRA V. EXA. E TAMBEM PENSEI,

NAQUELA ALTURA ENA QUE REFLETIA SOBRE O

ASSUNTO, O PRESIDENTE DA REPUBLICA PODERIA

TER MANDADO A MENSAGEM OU PEDIDO DE

LICENCA AO CONGRESSO MAS ACONTECE QUE ERA

URA SEXTA-FEIRA O IMPACTO DA NOTICIA

E VEJA QUE NAO ESTOU AQUI ADVOGANDO O SR.

RESIDENTE DA REPUBLICA, NAO ESTOU AGINDO

CORO ADVOGADO GRACIOSO E ESPONTANEO DE S.

EXA., ESTOU APENAS COMENTANDO O QUE

PENSEI ERA UMA SEXTA-FEIRA E NOS, AQUI NA

ASEMBLEIA ESTAVAMOS EM PLENO DEB-TE.

ATINHAMOS TERMINADO O ASSUNTO DA

3OROCABANA QUANDO CHEGOU A NOTICIA ESPANTOSA,

A NOTICIA SURPREENDENTE E FICAMOS COMO

QUE DESCONTROLADOS; SUSPENDEMOS A SESSAO

ASSIM TERA ACONTECIDO AO CONGRESSO

NACIONAL; ACONTECEU MESMO ENTAO, SE UNA

PEDIDO DE LICENCA DO PRESIDENTE PARA VIAJAR AO

EXTERIOR FOSSE ENCAMINHADO AO CONGRESSO

NACIONAL NAQUELE DIA, NAO CREIO QUE TIVESSE

HAVIDO TEMPO MATERIAL PARA A SUA

APROVACAO ATE O MOMENTO DE PODER O PRESIDENTE

DA REPUBLICA VIAJAR PARA OS ESTADOS

UNIDO E, NOBRE DEPUTADO ARRUDA CASTANHO,

APENAS COM COLORARIO DESTE PENSAMENTO

NAO VIMOS LA SUA MAJESTADE BRITANICA A

RAINHA ELISABETH II; NAO VIMOS LA NENHUM

PRESIDENTE DE REPUBLICA SUL-AMERICANA, NEM

MESMO O DO MEXICO, QUE E VIZINHO DOS

ESTADOO UNIDOS VIMOS, SIM, O CHANCELER

AUFFENBACHER DO CANADA

O SE. ARRUDA CASTNHO FOIO

PRINCIPE CONSORTE!

O SR. ESMERALDO TARQUINIO * MAS NAO

VIMOS LA SUA MAJESTADE BRITANICA! VIMOS

LA ARAUJO CASTRO, MINISTRO DO EXTERIOR NAO

¥IMOS LA O REI DA DINAMARCA, O REI DA NO*

RUEGA; NAO VIMOS LA NENHUM DOS PRESIDENTES

DA RECTA LATINA, NEM DO MEXICO, PAIS
-

VIZINHO DOS ESTADOS UNIDOS DE SORTE QUE

SAO QUESTOES CONSTITUCIONAIS NAO MORRO DE

AMORES PELO PRESIDENTE DA REPUBLICA

DEVO DIZER A V. EXA. QUE ACHO S. EXA., EM

CERTOS PONTOS, HESITANTE NOS PROBLEMAS

NACIONAIS MAS TENHO CERTEZA DE QUE S. EXA.

TERA QUERIDO IR, E FICARIA MUITO BERANR PARA A

NACAO BRASIELIRA SE S. EXA. PUDESSE TER

IDO MAS ESTAS DIFICULDADES DE ORDENA DE

TRAMITE PARLAMENTAR TERAO IMPCSIBILIO

S. ]•'XA. ERA A CONTRIBUICAO QUE QUERIA DAR

A V. EXA., SEM CONTESTACAO DO QUE V. KXA.

VEM DIZENDO

O SE. ARRUDA CASTANHO -

AGRADECO O ABAITE DE V. EXA.

O SR. PRESIDENTE (FAZENDO ,SOAR" A

CAMPAINHA) .A PRESIDENCIA FAZ APELO A

V.KXA. PARA QUE SE ATELHAM A DISCUSSAO DA

MATERIA, ITEM 2.O DA PAUTA DA ORDEM DO DIA.

O SR. ARRUDA CASTANHO - POIS

NAO. TERMINANDO, OTARIA DE DIZER O

SEGUINTE O CONGRESSO ESTAVA REUNIDO S. ERA NAO

PRECISARIA IR AO ENTERRO O SR. PRESIDENTE DA

REPUBLICA DOS ESTADOS UNIDO DO BRASIL

PODERIA INCLUSIVE FAZER COMO FEZ O NOBRE

DEPUTADO CIRO ALBUQUERQUE, INSIDENTE DESTA

CASA, QUE FOI IA LEVAR" A SUA MENSAGEM

PESSO APOS O ENTERRO E NAO SERIA NEGADO A

S.E. PELO CONGRESSO NACIONAL, A SUA

SALDA DO BRASIL. SERIA UM ABSURDO QUE O

CONGRESSO NEGASSE SE USOU O AVIAO PRESIDENCIAL

PARA BUSCAR O COSTUREIRO DENER, EM SAO

PAULO,' PARA. FAZER VESTIDOS PARA A PRIMEIRA

DAMA, E S.E. ESCOLHEU O AVIAO PRESIDENCIAL,

POR QUE NAO PODERIA TER IDO O PRESIDENTE DA

REPUBLICA DOS ESTADOS UNIDOS DO BRASIL?

SR. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, O

REGIMENTO NAO ME PERMITE E ADVERTE-SE O SR.

PRESIDENTE QUE ME ESTOU AFASTANDO DA

MATEIA EM PAUTA VOLTAREI AO ASSUNTO EM OUTRA

OPORTUNIDADE, DIZENDO AOS SRS DEPUTADO

QUE SE FUI VEEMENTE EM MINHA CRITICA AO

RESIDENTE DA REPUBLICA, ESSA MINHA

VEEMENCIA SE DEVE A ESTRANHEZA DE NAO VE-LO

EM WASHINGTON, E NUMA HORA COMO ESTA

QUANDO UM PRESIDENTE DE RENA ASSEMBLEIA

DE UM E•TADO SE DESLOCA DAQUI PARA IR

REPRSENTAR O POVO PAULISTA TALVEZ O SR. JOAO

GULART TENHA" OUTROS MOTIVOS, MAS PARA MINT

SAO AQUELES MESMOS

O SR. BAPTISTA BALHO (COM

ASSENTIMENTO DO ORADOR) NOBRE DEPUTADO

ARRUDA CASTANHO QUERO CONGRATULAR-ME COM AS

PALAVRAS DE V. EXA. O DO DEPUTADO

ESMERADO TARQUINIO, COM REFERENCIA A ATITUDE DO

PRESIDENTE DA ASSEMB!EI, DIGNA DE LOUVOR E

DE RESPPITO. MAS, QUANTO A AUSENCIA DO

PRESIDENTE DA REPUBLICA V. ERA JANISTA

COMO EU, LEMBRA QUE JANTO QUANDO CONDECOROU

"CHE" GUEVARA, CUMPRINDO APENAS UMA

MISSAO DE PRESIDENTE DO BRASIL CONDECORANDO

UM MINISTRO DE OUTRA NACAO, V. EXA.

LEMBRA O QUE ACONTECEU NAO ESTOU DEFENDENDO

NEM VOU DEFENDER O PRESIDENTE DA REPUBLICA

O SR. ARRUDA CASTANHO PODE-

DEFENDE-LO

O SR. BAPTISTA BOTELHO - NAO O ES(EU

DEFENDENDO NESTE INSTANTE MAS QUEM SABE

SO O PRESIDENTE DA REPUBLICA NAO OSTAVA

PREVENDO O QUE ACONTECEU COM JANIO QUADROS,

PRQUE AMANHA IRIA FICAR PATENTEADO QUE O

PRESIDENTE KENNEDY, DOS METADOS UNIDOS DA

AMERICA DO NORTE, TENHA SIDO MORTO PELOS

REACIONARIO QUEM SABE SE O SR'. PRESIDENTE

DA REPUBLICA PENSOU ISTO...

O SR. ARRUDA CAMANHO - ALGUEM

PENSOU POR ELE.

O SR. JOAO BASTS COELHO QUEM SA

BE SE S. EXA. PENSOU ISTO: AMANHA *

REAGINA 9. *
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CAO JOGARA KENNEDY PARA O LADO DA

ESQUERDA, PORQUE O PRESIDENTE ERA A FAVOR DA

INTEGRACAO RACIAL QUEM SABE SE O ST'.

PRESIDENTE DA REPUBLICA AGIU DESSA FORMA,

PENSANDO ASSIM, E AGITI BENT, PRQUE VIU O QUE

ACONTECEU COM O ST'. JANIO QUADROS AO

CUMPRIR UMA OBRIGACAO DE PRESIDENTE DA

REPUBLICA VENHA AQUI MN MINISTRO RUSSO,

CEEPRESIDENTE TIA REPUBLICA
CONDEPOR AO SR.

CORAR, RECEBE-LO COMO MINSITRO DE ESTADO

NO ENTANTO, ATE HOJE SE FALA 11O BRASIL SOBRE

AQUELE ATO DO SR. JANIO QUADROS QUEM SABE

SE O SR. RESIDENTE DA REPUBLICA PENSOU

ISTO: NO FUTURO O POVO IRA DIZER QUE O

PRESIDENT KENNEDY FOI MORTO PELAS MACS DE

REACIONARIOS DOS ESTADOS UNIDOS DA AMERICA DO

NORTE!

O SR. SO1ON BIRGES DOS REIS E O SR.

CARIOS KHERLAKIAN V. KXA. PERMITE UNA

APARTE?

O SR. PRESIDENTE (FAZENDO SOAR A

CAMPAINHA) A PRESIDENCIA REITERA O APELO
*

FEITO AO NOBRE ORADOR PARA NAO SE AFASTAR

DA MATERIA EM DISCUSSAO

SR. ARRUDA CASTANHO SR.O

PRESIDENTE, V. EXA. ME ADVERTE E EU TENHO

REGIMENTO, DO QUAL V. EXA.QUE OBEDECER O

E GUARDIAO

VOLTAREI A FALAR, ENIAO, SBRE O PROJETE

DE LEI QUE DISPOE SOBRE CONCESSAO DE PEARAO

PELO QUE VERIFICO, TODA A DOCUMENTACAO

APRESENTADA NESTE PROJETO PELO NOBRE

DEPUTADO LUCIANO NOGUEIRA FILHO ESTA ENA

ORDERN TODOO OS PARECERES SAO FAVORAVEIS

O SR. SOLON BORGES DOS REIS V. ERA

PEMITE UM APARTE?

O SR. ARRUDA CASTANHO * NAO

SEI POR QUE TERIA O SR. ADHEMAR PEREÑA DE

BARROS, GOVERNADOR DE SAO PAULO, VETADO UM

PROJETO COMO ESTE. ACHO, SR. PRESIDENTE,

QNE, QUANDO ARM DEPUTADO APRESENTA A ESTA

CASA UM PROJETO DE LEI DISPENSE SBRE

CONCESSAO DE PENSAO, O DEPUTADO APRESENTOU

TAMBEM TODAS AS PROVAS PARA QUE ESSE

PROJETO FOSSE APROVADO PELO ASSEMBLEIA E AS

RAZOES DO VETO DO SR. GOVERNADOR, SR.

PRESIDENTE, SAAO PUERIS DIZ O SR. GOVERNADOR

AQUI: (LE) "COURO TENHO FEITO SENTIR A ESSA
-

AUGUSTA ASSEMBLEIA, O ATUA GOVERNO, VEM

SISTEMATICAMENTE NEGANDO SANCAO A

MEDIDAS DA MESMA ESPECIE, QUE OBJETIVAM

ATENDER, DIRETAMENTE, AS NECESSIDADES INDIVIDUAIS

DE CERTAS PESSOAS, SOB O MANTO DE AISTEM

CIA SOCIAL DEPUTADO

LUORA, SI. PRESIDENTE, SE O

CIANO NOGUEIRA FILM APRESENTOU A ESTA

CASA ESTE PROJETO E O .QR. GOVERNADOR VETA

A CASA DEVE REJEITAR O VETO DO SR.

GOVERNADOR, POIS O LEGISLADOR, QUANDO APRESENTOU

ESTE PROJETO - E, NESTE CASO, O NOBRE

DEPUTADO LUCIANO NOGUEIRA FILHO, CERCOU-SE

DE TODOS AS CAUTELAS NECESSARIAS PARA A

CONCESSAO DE PENSAO A SENHORA DA. MARIA

DO ESPIRITO SANTO.

TEMOS AQUI UNA CAVO DOLOROSO, SR.

PRESIDENTE, E AGORA NAO ESTOU FUGINDO DO AS.

SUNTO, ESTOU AINDA DENTRO DO ASSUNTO, O DA

ESPOSA DE UNA DESEMBARGADOR A QUAL

ESTA PASSANDO FOME PORQUE ESSE

DESEMARGADOR FALECEU HA MUITOS ANOS, QUANDO

AINDA NAO HAVIA LEI QUE AMPARASSE A

MAGISTRATURA E HA AQUI UM PROJETO PARA DAR

AMPARO A ESSA SENHORA E' O - CAVO, POR EXEMPLO,

DA VIUVA DO GRANDE TEODORO SAMPAIO, QUE

ESTA VIVENDO NA GUANABARA, VELHINHA,

RECORRENDO A, CARIDADE PUBLICA, PORQUE NAO

HAVIA LEI QUE REGULAMENTAS QUE

CONCEDESSE PE•AO A VIUVA DAQUELE GRANDE CIDADAO

QUE FOI THEODORE SAMPAIO O GOVERNO NAO

PODE, NUM CAVO COMO ESTE, USAR APENAS OS

TERMOS LEGAIS, DIZ ELE QUE. NAO ENCONTRA

NOS ARQUIVOS DA FERROVIA O ORNE DO MARIDO

-

POE APENAS DE UM MINUTO

O SR.. ARRUDA CASTANHO
TER-LO

MINO, E'XA.

O SR. SCALAMANDRE SOBRINHO (PARA

RECLAMACAO) SR. RESIDENTE EU ME

INSCREVO E CEDO O MEU TEMPO AO NOBRE DEPUTADO

ARRUDA CASTANHO (PAUSA)

O SR. PRESIDENTE ESGOTADO, JA, O

TEMPO DO NOBRE DEPUTADO ARRUDA CASTANHO,

A PRESIDENCIA COMUNICA AO PLENARIO QUE HA

SOBRE A MENA REQUERIMENTO DO NOBRE

DEPUTADO LOURENCO QUILOWATT QUE FOI CONVOCADO

PARA ASSUM A CADEIRA, PLO QUAL RENUNCIA

AO CARGO PARA O QUAI FOI CONVOCADO NESTA

CONFORMIDADE, FOI CONVOCADO O SUPLENTE DO

DEPUTADO AMEIO SOARES DE ANDRADE, QUE,

IGUALMENTE, RENUNCIOU AO CARGO, ATRAVES DE

REQUERIMENTO ASSINA SENDO, A PRESIDENCIA

CONVOCA O SUPLENTE IMEDIATE SR. AITER

AUADA, QUE DEVERA PRESTAR O JURAMENTO DE

PRAXE,

DESIGNO UMA COMISSAO COMPOSTA DOS

NOBRES DEPUTADOS BLOTA JUNIOR, NABI ABI

CHEDID, CAR!OS KHERLAKIAN E CAMILO ASHCAR

PARA INTRODUZIR S. EXA. AO PLENARIO, A FIM

DE PRESTAR O JURAMENTO

- ACOMPANHADO DA COMISSAO, ENTRA NO

PLENARIO O SR. WALTER AUADA

O SR. PRESIDEN'TE - CONVIDO O SR.

WALTER AUDA ,SUPLENTE DE DEPUTADO, A

PRESTAR O COMPROMISO REGIMENTAL,

- O SE. WALTER AUADA (LE)

"PROMETO DESEMPENHAR FIELMENTE MEU MANDATO

PROMOVENDO O BEM GERAL DO F,STADO DENTRO

DAS NORMAIS CONSTITUCIONAIS

O SR. PRESIDENTE DECLARO

EMPOSSADO O NOBRE DEPUTADO WALTER AUADA

PALMAS

O SR. PRESIDENTE ESGOTADO O-

TEMPO DO NOBRE DEPUTADO ARRUDA CASTANHO,

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ

SABIA

O SR. JOSE CURTZ SABIA - (SEM

REVISAO DO ORADOR) * SR. PRESIDENTE, SRS

DEPUTADOS, DISCUTE-SE UM VETO DO SR.

GOVERNADOR AO PROJETO DE LEI N. 9'/I, DO NOBRE

DEPUTADO LUCIANO NOGUEIRA FILLETO QUE

CONCEDE PENSAO A ESPSAO DE UM FERROVIARIO

DA ESTIADA DE FERRO SOROCABANA POIS BEM,

BR. RESIDENTE E SRA DEPUTADOS, AO CHEGAR

A ESTA CASA HOJE PEDI A PALAVRA, PELA

ORDEM, PARA FAZER UMA NARRATIVA, UM

APANHADO DO QUE REALIZEI EM RELACAO A

ENTRADA DE FERRO SOROCABANA, JA VETO DOQUE O

SR. GOVERNADOR E UM PROJETO DE LEI QUE

ASSEGURA PENSAO A APOSA DE UM

TRABALHADOR DAQUELA FERROVIA SAI DE SAO PAULO

AS 4 HORAS DA TARDE REUNI-SE COLZA

FERROVIARIOS, CHI SOROCABA, E OUVI AS PONDERACOES

DAQUELES FERROVIARIOS A FERROVIA ESTA

TOTALMENTE PARADA, INCLUSIVE AS OFICINAS, CM

SOROCABA AS 21,30 HORAS ENCONTREI-ME TNR

FERROVIARIOS DA CIDADE DE ASSIS, DE PRESIDEN_

TE PRUDENTE, OURINHOS EOUTRAS CIDADES

VIZINHAS A ASSIS ENCONTRA-SE TAMBEM PARADA

A OFICINA DE ASSIS E O PARQUE FERROVIARIO

DAQUELE SETER

SR. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS, VARIOS DOS

FERROVIARIOS ALEGARAM A ESTE DEPUTADO QUE

NAO HAVIAM SENTIDO O CALOR DESTA

ASSEMBLEIA AS SUAS REIVINDICACOES O A LUTA QUE

NESTE INSTANTE TRAVAM CONVERSEI

LONGAMENTE COM OS FERROVIARIOS, OUVINDO AS

PONDERACOES DE CADA UNA,

O SR. ORLANDO JURCA V. E-'XA. PERMITE

APARTE? (ASSENTIMENTO DO ORADORUM -

NOBRE DEPUTADO JOSE LURTZ SABIA, PERCEBO

QUE V. ERA CONTO OUTROS JA FIZERAM E
-

NAO O RECRIMINO POT" ISSO TECE
COMENTA

RIOS COMPLETAMENTE FORA DA NTATERIA.

AGORA, COLABORANDO COLTA V. •XA., QUERIA FAZEI

UM APELO, PARA V. EXA. DEIXASSE A

TERIA SER" VOTADA AO QUE PARECE E MATERIA

PACIFICA, PERFEITAMENTE PACIFICA

E
O SR. JOS,E LURTZ SABIA MAS

CORRELATA

O SR. ORLANDO JUNCA - PORQUE AQUI NOS

VEMOS UM DOS ITENS ENA REGIME DE

PRIORIDADE QUE TRATA DA MATERIA TAMBEM

RELACIONADA COM A S0ROCABANA. ENTAO VAMOS VOTAR

ESTA. DO CONTRARIO, VAMOS FALAR ENA

SOROCABANA AGORA, DEPOIS VAMOS FALAR ENA

SORICABANA OUTRA VEZ... DE MODO QUE FACO MN

APELO A V. EXA., DEPUTADO CUJA

COMBATIVIDADE EU AADMH'O, PARA QUE ENCERRE AS SUAS

PALAVRAS AGORA SOBRE A SOROCABANA * UM

APELO, ALIAS, DE TODA A CASA.

O SR. JOSE LORT SABIA CERTO

MAS O GOVERNO VAI NTER O VETO A

OPOSICAO PEDIRA RENA VERIFICACAO DE VOTACAO, E

MATA-SE A SESSAO, PORQUE NAO HA NUMERO

ENTAO, ESTOU APROVEITANDO A OPORTUNIDADE,

JA QUE O VETO SE PRENDE A UNA PROJETO QUE

BENEFICIA A ESPOSA DE UM FERROVIARIO DA

SOROCABANA

PRESIDEÑTE
DE MANEIRA QUE, SR. E SRS

DEPUTADOS, E ESTE DEPUTADO QUE ORA OCUPO A

TRIBUNA A FORMULAR UNA APELO AS LIDERANCAS

DESTA CASA. SABEM V. KXA. QUE AO LONGO DA

ESTRADA DE FERRO SOROCABANA AS COMPOSTAS

ENCONTRARAM-SE PARADAS ISTO "UNIREPRESENTA

PREJUIZO INCALCULAVEIS PARA O ESTADO, E

APENAS POR CAUSA DE UMA VAIDADE, DE UNIA

INTRANSIGENCIA DO GOVERNO, NAO QUERENDO

ATENDER AS HUMILDES REIVINDICACOES DOS FENIAR-•OS,

NAO E POSSIVEL QUE SE PBNA INTERPRETAR O

PROBLEMA SOB ESSE PRISCARA EU ACHARIA

INTERESSANTE QUE ESTA CASA ATRAVES DAS

LIDERANCAS, CONSTITUISSE RENA COMISSAO DE

DEPUTADOS PARA SAIR AO LONGO DA FERROVIA, COMO

ESTE DEPUTADO SAIU, PARA OUVIR AS

PONDERACOES DE CADA SETOR DE IMPORTANCIA DESSA

FERROVIA PERCEBE-SE QUE OS FERROVIARIOS SE

MANDE HAJA UM
TEM FB'MES NA ESPERANCA SENTIDOQUE DE

APOIO DESTE PARLAMENTO, NO NAO

COLOCAR UM PONTO FINAL NESTA GREVE, GOVERNO,QUE

INTERESSA NCM A SA* PAULO, NEMVERDADE,AO SR.

NEM AOS FERROVIARIOS EETA A

PRESIDENTE

ANALISANDO O VETO DO SR. GOVERNADOR A

ESTE PROJETO DE LEI QUE CONCEDE PENSAO A

ESPOSA DE UNS FERROVIARIO, ONTEM.A..NOITE, NA

•DADO DE ASSIS, PUCHE VER A ANIRIA ALTUACAO

ENCONTRAM MAES DE FAMILIASEM QUE SE PUDE SENTIRASAS AMBIENTE DE

DAQUELAEXPECTATIVACIDADEDE ANSIEDADE, AO ESPERACA DE

E

QUE O GOVERNO COMPREIS E*A SITUACAO

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO V. EXA.

CONCEDE UM APARTE? (ASSENTIMENTO DO

ORADOR) PARECE-ME, NOBRE DEPUTADO, QUE FOI

VERIFICADO SENHORA NAO E ESPOSA DOQUE ESSA

FERROVIARIO ISSO CONSTA DO PROCESSOESTARDE M*ODE

NEIRA QUE, NESTE CASO, DEVEREMOS

ACORDO COM O VETO DO SR. GOVERNADOR

O SR. JOSE' LURTZ SABIA MUITO

OBRIGAD'O PELA LEMBRANCA, NOBRE DEPUTADO

ASSIM SENDO, SR. PRESIDENTE, ENCERRO

ESTA DISCUSSAO, PARA RETOMA-LA EM SEGUIDA,

PAR'A NARRAR ESSA SITUACAO AOS SRS DEPUTADOS,

JA QUE E MATERIA CORRELATA, OS PROBLEMAS DA

SOROCABA EU MO RETIRO DESTA TRIBUNA

PARA DAR OPORTUNIDADE A QUE A CASA APRECIE O

VETO DO SR. GOVERNADOR, PROMETENDO VOLTAR

A DISCUTIR O ASSUNTO, NO SEGUNDO ITEM DAS

PROPOSICOES EM REGIME DE PRIORIDADE

O SR, PRESIDENTE CONTINUA ENT
-

DISCUSSAO PAUSA ENCERRADA' A DISCUSSAO

EM VOTACAO

O SE.. BLOTA JUNIOR - SR'.

PRESIDENTE, PECO A PALAVRA, PARA ENCAMINHAR A

VOTACAO

O SE. PRESIDENE TEM A PALAVRA,

PARA ENCAMINHAR A VOTACAO, O NOBRE

DEPUTADO BLOTA JUNIOR

O SE. BLOTA JUNIOR SEMPREVISAO DO

(PARA ENCAMINHAR A VOTACAO) -ORADOR) * DEPUTADOS, DOI MUITO

SR. PRESIDENTE E SRS

CORACAO DE REPRESENTANTE DO POVO TERAO UM FAVOR DE

DE SOLICITAR A CASA QUE VOTE A UM

VETO CONTRA UMA PENSAO ESTA CASA E TESTE:

MUNHA DE QUE A BANCADA DO PSP TEM SIDO

COERENTE NA REJEICAO DE VETOS DE IGUAL

NATUREZA ENTRETANTO, NO PROJETO DE LEI ENA TELA, A

CASA NAO PODE DEIXAR DE ACEITAR O VETO, UMA

VEZ QUE O PROCESSO NAO ESTA INSTRUIDO COM

UNS SO DOCUMENTO QUE PROVE QUE

EFEIMERAMENTE O MARIDO DA SRA JUSTINA MARIA DO

ESPIRITO SANTE (QUE DE SENILIDADE),MORREU

PORTANTO, DE EXTREMA VELHICE, E, ASSILAN PELO

DESGASTE FISICO NATURAL, NEM SEQUER POR

RAZAO DE MOLESTIA PROFISSIONAL OU DE ALGUM

PROBLEMA CLINICO ADVINDO DE SUA ATIVIDADE

PROFLIGA TIVESSE SIDO SERVIDOR PUBLICO,

OU DA ESTRADA DE FERRO SOROCABA

NAO ERA CA&ODE TAO CIVIL, UMA VEZ QUE O

DOCUMENTO, POR FOTOCOPIA ANEXADO ATES

TADO DA PAROQUIA N. SENHORA DA PONTE,

CATEDRAL DE SOROCABA, ESTADO DE SAO PAULO

PROVA UM CASAMENTO RELIGIOSO E NAO CIVIL, E,

PRTANTO NAO GERANDO DIREITOO DE VIUVEZ

ESTA, PORTANTO, COM INTEIRA RAZAO O

VETO OPOSTO PLO SR. GOVERNADOR DO ESTADO A

E•TE PROJETO DE LEI, NAO OBSTANTE ALGUNS ELE,

MENTONE ENTENDERAM QUE EXISTE LEI FEDERAL, O

NIO E PERFEITAMENTE EXATO, POIS HAJUQUE

RIAPRUDENC!A DOS TRIBUNAIS DANDO VALIDADE

ESTADO DE SAO LAMT (L:,'STAFLOS UNIDOS DO BRASIT)
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AO CASA.MENTO RELIGIOSO, QUANDO HAJA

OCORRIDO RAZAO PONDERAVEL PARA QUE CASAMENTO

CIVIL NAD SE EFETIVASSE MAS, TRATA-SE DE NINA

PENSAO ENT RAZAO DE ACOTIEM QUE SE ALEGA TER

SIDO SERVIDOR PUBLICO E TAL FATO NAO SE

PROVO NO PREICESSO. POREM, HA.DA IMPEDE QUE O

DEPUTADOTODOSPROPONENIE,LO VOLTE E ENTAO

ESTAREMOS AQUI A•IRAM COM S. EXA.

CONVALIDACAO DESTEPARAPROJETO, DESDE
A QUE O

INSTRUA DEVIDAMENTE CASA"

NESTAS CONDICOES SOLICITO A QUE

APROVE O VETO,

O SE. PRESIDENTE * EM VOTACAO, OS

SRS DEPUSERES QUE APROVARA O PROJETO, RE.

JEITANDO O VETO QUEIRAM CONSERVAR-SE COMO

SE ENCONTRAM (PAUSA) REJEITADO O PROJETO E

ACLAVADOVAMOSO VETO A APRECIACAO DAS

PROPOSICOES REGBNEP'0.S.SARDE PRIORIDADE

SOBREEM IEQUERIMENTO. DE AUTRIA MESA

DO NOBRE DEPUTADO FARABULINI JUNIOR,

REQUERENDO INVER,SAO DA PAUTA, PARA QUE SEJA

VOTADO ENT PRIMEIRO LUGAR O ITEM 2.

ENT VOTACAO O REQUERIMENTO OS SRS

DEPUTADOS QUE O APROVAREM QUEIRAM CANSEIRA

VA.R-SE COMO SE ENCONTRAM PAUSA APRO.

VADO

ENTRA ENI 1.A DISSOLUAO E E SENT
DE--

HATE APROVADO, O PROJETO DE LEI N. 1056-63,

APRESENTADO PELO DEPUTADO ESMERALDO

ARQUINTO CONCEDENDO AUXILIO A PREFEITURA DE

SANTOS, PARA AS COMEMORACOES DO

BICENTENARIO DE NASCIMENTO DE JASE BONIFACIO DE•M•

ANDRADA E SILVA. PARECER N. 2061-63, DA

COMILAO DE JUSTICA, FAVORAVEL

ENTRA ENI ZA DISCUSSAO, ADIADA, O

PROJETO DE LEI N. 413-61, APRESENTADO PELO SI,

GOVERNADOR, DISPONDO SOBRE APROVACAO DE

CONTRATO DE ABERTURA DE CREDITO ENTRE O

BANCO NACIOAL DE DESENVOLVIMENTO

ECONOMICO E O GOVERNO DO ETADO PARA O

REAPARELHAMENTO DA ESTRADA DE FERRO

SOROCABANA, PARECERES NS. 2613-62 E 1642-63,

RESPECTIVAMENTE DE RELATOR ESPECIAL E DA

COMISSAO DE FINANCAS, FAVORAVEL

O SR. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA,

PARA DISCUTIR, O NOBRE DEPUTADO FARABULINI

JUNIOR FARABULINI

O SE. JUNIOR -

(PARA RECLAMACAO - (SEM REVISAO DO ORADOR) -

SI, PRESIDENTE, ESCLARECERAPENAS PARA QUE

ESTAVA NA TRIBUNA, DISCUTINDO

CONTRARIAMENTE A PROPOSITURA, O DEPUTADO BATISTA

BOTELLHO DA MINHA PARTE, OS 60 MINUTOS EU JA

TINHA UTILIZADO NA DISCUSSAO,

FAVORAVELMENTE A MATERIAPRESIDENTE

O SE. NESTAS
CONDI

COES, ESTA COM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADOMI-"

JOAO BATISTA BOTELHO, QUE DISPOE DE 25

NUTO PARA DICUTIR A MATERIA

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO -

SEM REVISAO DO ORADOR) - SERRAPRESIDENTE

VOLTAMOS NOVAMENTE A CONCITAR ESTE

PARCIAMENTO A QUE VOLTE AS VISTAS EXCLUSIVAMENTE *

PARA O PROBLEMA DA ENTRADA DE FERRO

SORICABANA NESTE SOMENTO ESTA CASA DEVE L•J-'_

TAT" A ATENCAO EXCLUSIVAMENTE, PARA O **I:*.**:*L•.C•I

BLEMA DA SOROCABANA NOS SR, -SOMOS,

SIDERITE, NEESSE MOMENTO, CONTRARIOO A ESTE•..L

EMPRESTIMO, POIS A SOROCABANA AGORA NALLA

NECESSITA DE EMPRESTIMO NESTE INSTANTE, * :*.

SOROCABANA, SAO PAULO, A NACAO TADA NE,. **

CESSIA DE UM. ENTENDIMENTO ENTENDIMENTOI

RAPIDO, ENTENDIMENTO URGENTE, ENTENDIMENTO

TO QUE NAO SE PODE MAIS ESPERAR ESSA E A ,IL

ATITUDE QUE A ASEMBLEIA LEGISLATIVA DE SAO **.

PAULO DEVE TONTAR, SEM FERIR *A* OU *B*. * *

ESTA'VAMOS NA DISCUSSAO DE¿TE PROJETO,

ONTEM, QUANDO, EM APARTE O NOBRE DEPUTADO *-*

SOLON BORGES DOS REIS ACLAMOU RAZOAVEL A

PARTICIPACAO DE PARTIDO POLITICOS NA

ADMINISTRACA QUEREMOS ENDOSSAR PLENAMENTE, POIS

JA AFIRMAMOS VARIAS VEZES QUE, TANTO, OS

DEPUTADOS, ISOLADAMENTE, PARTIDOS

POLITICOS, PODEM EMPRESTARCHONSO OSCOLABORARA SUA

CAO AO GOVERNO SEMPRE QUE FOR NECESARIO,

NOS TEMOS FEITO ISSO DEESTA TRIBUNA; TEMOS

DADO O NOSSO APOIO AS PROPOSITURAS DO

GOVERNO QUANDO ACHAMOS QUE O GOVERNO ESTA

CERTO AGORA, AS VEZES DIVIRJO DOEU

PONTO DE VIITA DE INUMEROS DEPUTADOS POIS

ACHO ELES APOIAM GOVERNOINCONDICIONAL O

NALMENTE, APOIAM O GOVERNO POR APOIA-LO

QUANDO VAO VOTAR APERAM QUE O LIDER DO

GOVERNO DETERMINE DE QUE FORMA DEVEM

VOTAR', SE "SIM" OU "NAO". E ESTA NOSSAA

CONDENACAO, E ESTA A FORMA QUE NOS NAO

I ACEITAMOS, NOS ACEITAMOS LOUVAMOS AI

DEUS ONIPOTENTE DERRAMASSEESE

BENCAOS SOBRE ESPIRRO DOS DEPUTADOSAS SUASDE
O

SAO PAULO E DO BRASIL PARA - QUE

APOIASSEM O GOVERNO NAS

REIVINDICACOES JUSTAS MAS QUANDO O GOVERNO

NAO ESTIVESSENO AGINDO DE ACORDO COM

O INTERESSE POPULAR, O DEPUTADO DEVIA AGIR

INDEPENDENTEMENTE, VOTAR DE ACORDO COMM A

SUA PROPRIA, CONSCIENCIA, NOS LOUVARIAMOS ELL

DEPUTADO ASSIM PROCEDESSE ARIQUE NESS&

TICA E AS INJUNCOES POLITICAS, E DEPURAMOS

ADOO PERGUNTAM LIDER MANEIRAQUE AO A CO•L

COSTA-DEVEM VOTAR SE DEVEM VOTAR "SINA"

OU SE DEVEM VOTAR "NAO", SOU, SRS

DEPUTADOS, O MAIS HUMILDE E O MAIS MODESTO DOA

DEPUTADOS "NAO APENAS DE SAO PAULO, MAS

ACREDITO, DE TODO O BRASIL. (NAAO APOIADO)

JA DISSE E REAFIRMO, SRS DEPUTADOS, QUE EU,

EMBORA SENDO MODESTO DEPUTADO, PODERIA

SER AINDA SECRETARIO DE ESTADO, DIANTE DE

CERTOS SECRETARIOO QUE ESTAO POR AI, QUE

CONHECEM

O SECRETARIO DA AGRICULTURA, POR EXEM

PIO, SE ENTRAR NUMA INVERNADA .DE CAPIM

IARAGU?, E CAPAZ DE DIZER: MAS QUE ARROZ

BONITO! SE ENTRER NUMA INVERNADA DE

COLONIAO E CAPAZ DE PENSAR QUE SE TRATA DE UMA

DA PLANTACOES DE CANA DO DEPUTADO

ALDROVANDO POIS ESSE SECRETARIO NADA ENTENDE

CREIO QUE A ESTA ALTURA E OPORTUNO REPETIR

AQUI PALAVRAS DO ATUM GOVERNADOR ADEMAR

DEA BARRES, AO TEMPO EM QUE ERA SECRETARIEAGRICULTURA O ST'. JAIME DO ALMEIDA

PINTO S. EXA. DISSE NUM COMICIO, QUE

OUVI ACIDENTALMENTE, QUE SE O SECRETARIO DA

AGRICULTURA PASSASSE POR UMA INVERNADO DC **

COLONIAO •RIA: QUE CANAVIAL BONITO,

ENTRETANTO, HOJE, SE O SETT SECRETARIO DA

AGRICULTURA PASSAT,SE POR UMA INVERNADA DE

JARAGUA TAMBEM DIRIA: QUE ARROZAL .COLOE-.SO.

O ,SR. ORLANDO JURCA - NOBRE

DEPUTADO, EU FARIA UM APELO A V. EXA. PARA QUE


